

# Dandim 0625/Pangandaran Hadiri Apel Pergeseran Pasukan Pengamanan TPS Pemilu 2024

**Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.SELARASNEWS.COM**

Feb 12, 2024 - 13:28



PANGANDARAN - Dalam rangka menjaga ketertiban dan kelancaran Pemilihan Umum 2024, Dandim 0625/Pangandaran, Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.I.P, hadir dalam Apel Pergeseran Pasukan di Alun-alun Kecamatan Parigi, Kabupaten Pangandaran, pada hari Senin, (12/2/2024)



Hadir dalam apel tersebut Wakil Bupati H.Ujang Endin Indrawan didampingi Sekda Kabupaten Pangandaran Dr. Drs. H. Kusdiana, M.M serta segenap pejabat lingkup Pemerintahan Kabupaten Pangandaran, Kapolres Pangandaran AKBP Imara Utama, SH, SIK, MH, Segenap unsur pimpinan TNI Pasiops Kodim 0625/Pangandaran Kapten Inf Erwin Madiaferry, Pasi Intel Kodim 0625/Pangandaran Letda Inf Agus suryadi, Danunit Kodim 0625/Pangandaran Lettu Inf Eka Jaenal Aripin., SH., MH., CNSP, Danpos Unit Gakumwal Pangandaran Letda Cpm Marsono, Danpos TNI AL Pangandaran Letda Laut S Dadang Darjat, Dapos TNI AU Pangandaran Serka Agus Hendrayana, Ketua KPU Kab. Pangandaran Muhtadin, SH.i, Ketua Bawaslu Kab. Pangandaran Iwan Yudiawan, S.Ag, serta tokoh masyarakat lainnya.

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan pasukan dalam mengamankan Tempat Pemungutan Suara (TPS) selama proses pemilu berlangsung. Dengan kehadiran Komandan Kodim dan Kapolres Pangandaran, apel tersebut menegaskan komitmen mereka dalam memastikan proses demokrasi berjalan lancar dan aman.

Letkol Inf Indra Mardianto Subroto, M.IP, dalam sambutannya menekankan pentingnya peran pasukan dalam menjaga keamanan selama pelaksanaan pemilu. "Kehadiran kita di sini adalah untuk memastikan bahwa proses pemilu berlangsung aman, damai, dan terkendali. Mari kita laksanakan tugas ini dengan penuh tanggung jawab dan profesionalisme," ujar Letkol Inf Indra.

Sementara itu, Kapolres Pangandaran juga menegaskan komitmen Polri dalam menjaga ketertiban selama pemilu. "Kami siap bekerja sama dengan semua

pihak untuk memastikan pelaksanaan pemilu berjalan dengan lancar dan tertib. Mari kita tunjukkan kepada masyarakat bahwa kita adalah penjaga keamanan yang dapat dipercaya," ungkap Kapolres.

Dengan semangat yang tinggi, pasukan TNI-Polri siap menjalankan tugasnya untuk memastikan Pemilihan Umum 2024 berlangsung secara demokratis dan aman bagi semua pihak.( MISG/Ricky)